

あいがとう！ 運動会の大漁旗 半てん 神楽ボラティア



白組の元気いっぱいな応援
様子。大漁旗もステキです。



かん3・4年生の「よさこい」ラ
ンチは迫力があつて、半てんも
よかったです。半てんも



5・6年生の神楽「綾遊び」
暑い中、優雅な舞でした。

5／23（土）運動会が行われ、今年も漁師をし
ている保護者のみなさんや地域の方々、普代村漁協
さんからたくさんの大漁旗をお借りすることができ
ました。おかげさまで、運動会が大きいに盛り上がり
ました。

よさこいソーランの半てんは今年も上組・下組か
らお借りしました。ご協力ありがとうございました。
また、地域の方より神楽の綾棒の竹、約40本の
寄付をいただきました。その竹にひもを通す穴も地
域の方に開けていただきました。今年はその竹を使
い新しい綾棒を作ることが出来ました。ご協力して
下さいましたボランティアの方は5名です。皆さん、本
当にありがとうございました。

田植えの先生に感謝です



5／28(木)に5年生が緑区にある中居昇さんの
水田をお借りして、田植え体験をしました。天気も
良く、半そで短パンでちょうどいい気候でした。ま
ず、田植えの先生から植え方の説明をしていただき
て、その後、田植え体験をしました。最初、恐る恐
る田んぼに入っていましたが、慣れてくると足を
上手に抜きながら、まっすぐひもに沿って植えてい
ました。田植えの先生からは「今まで一番うまい。」
とお褒めの言葉をいただきました。子どもたち
は「楽しかった。またやりたい。」と笑顔でいつ
ぱいでした。今年は稻刈り体験もするそうですよ。

「お願いします。」と中居さんに
元気にあいさつをしました。



恐る恐る田んぼに入っていると
ころです。



～学校支援ボランティア～

お問合せは

○教育委員会 35-2711(新屋)

○普代中

○普代小

35-2551(太田)

35-2550(佐藤)